
Pièces 4 Pièces

Superficie 200 m²

Référence VE342

Prix 4 370 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Eze bord de mer :Perchée sur les hauteurs prestigieuses d'Èze et à seulement 10

minutes de Monaco, venez découvrir cette villa d'architecte d'environ 200 m2. Elle

sera  vous séduire  grâce à  sa modernité,  ses prestations,  sa  luminosité  et  surtout

grâce à sa vue panoramique sur la mer et les montagnes. Composée d'une cuisine

américaine équipée s'ouvrant sur un séjour lumineux, de 3 chambres avec chacune

leurs  salles  de  bains.  Elle  dispose  d'une  belle  piscine  entourée  de  spacieuses

terrasses embellissent l'extérieur.Grand garage pour 4 véhicules.

Located on the heights of  Eze sur  Mer,  offering a spectacular  view onto the Bay,

superb modern and luxury  villa  with  lift  completely  renovated of  approx.  200 sqm

on  2  levels  including:-  on  the  1st  floor:  a  stunning  and  spacious  living-room with

very  high  ceiling  open onto  terrace,  open plan  kitchen  equipped,  guest  toilet  and

cloakroom.-  ont  he  ground  floor:  master  bedroom  with  dressing  and  bathroom

ensuite  (bathtube and shower),  two other  bedrooms each with  shower  room and

toilet.Plot  500  sqm,  heated  swimming-pool.  Air  conditioning  in  every  room.Large

garage for 4 cars, laundry.

SUD AZUR PROPERTIES

Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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